

- **la 1ère phase (3 février au 23 mars 2020), saisie des parents et validation des vœux provisoires par le collège (intentions d'orientation)**

1/ Sur internet, allez sur la page « ENT METICE Réunion » (tapez « ENT METICE Réunion » dans le moteur de recherche ou tapez directement dans la barre de navigation <https://sso.ac-reunion.fr/login?service>)

2/Connectez-vous en utilisant l'identifiant et le mot de passe pour accéder à votre compte ATEN(compte pour accéder à **Pronote** par l' ENT METICE, identifiant et mot de passe ont été remis à l'inscription au collège). **ATTENTION : POUR UTILISER CE COMPTE IL FAUT UNE ADRESSE MAIL**

3/Après ouverture de votre accès, cliquez sur « outils » dans le menu à gauche, puis sur l'icône « téléservices » : voir la flèche ci-dessous



4/ Cliquez sur onglet « orientation » : face à la flèche sur l'image ci-dessous



5/ Sélectionnez la 1^{ère} intention d'orientation puis « validez ».

Si vous le souhaitez, vous pouvez ensuite ajouter 2 autres intentions sur les 3 vœux proposés en cliquant sur « ajouter une intention » puis « valider »

The screenshot shows the 'SCOLARITÉ SERVICES' website interface. On the left is a purple sidebar menu with options: MON COMPTE (with a gear icon), ACCUEIL, FICHE DE RENSEIGNEMENTS, BOURSE DE COLLÈGE, BOURSE DE LYCÉE, ORIENTATION (highlighted), METICE, COLLEGE CAMBUSTON, CONTACT (with a phone icon), and SE DÉCONNECTER (with a back arrow icon). The main content area is titled 'SERVICE EN LIGNE ORIENTATION'. It features a progress bar with three steps: 1. Intentions provisoires (active), 2. Choix définitifs, and 3. Décision. Below the progress bar, text reads: 'Deuxième trimestre ou premier semestre : DEMANDE(S) DES REPRÉSENTANTS LÉGAUX / Intention(s) d'orientation. Vous devez obligatoirement saisir une intention. Vous pouvez en saisir jusqu'à trois. Leur ordre d'affichage correspond à votre ordre de préférence.' This is followed by the heading 'Nous souhaitons pour la rentrée prochaine : Intention 1'. A list of three radio button options is shown: '2de générale et technologique ou 2de STHR ?' (selected), '2de professionnelle', and '1re année de CAP'. A large black arrow points to the first option. To the right of the arrow, red text says: 'cliquez sur un des 3 vœux selon l'orientation voulue après la 3ème'. Below the list is a button 'AJOUTER UNE INTENTION'. At the bottom right are two buttons: 'ANNULER' and 'VALIDER'. The top right corner of the page shows 'Bienvenue M. ...' and 'Dernière connexion le 15/02/2020'.

6/ Après validation, vous pouvez vous déconnecter

Remarque : pour l'inscription au lycée et la demande de bourse, vous utilisez également « téléservices »

- **la 2^{ème} phase 4 mai au 22 mai 2020** : PHASE DEFINITIVE

► il faut faire 2 saisies,

→ une première pour la saisie des vœux définitifs en terme d'orientation de type CAP 2PRO 2GT,

→ une deuxième saisie sur un nouvel onglet qui apparaîtra "affectation post 3ème" pour saisir les demandes de formations et d'établissements quelque soit l'orientation demandée.

UN KIOSQUE NUMERIQUE A LA DEMANDE SERA MIS EN PLACE POUR VOUS ACCOMPAGNER DANS CES DEMARCHES NUMERIKES EN CAS DE DIFFICULTE